
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE  DE L’ASSOCIATION  
ECOLOGIE POUR  VENCE 

                                            EN  DATE  DU  11/03/2023 

Ouverture  de  la  séance  à  10 HEURE : 

Présents : Brigitte  BAGUET Présidente, Pierre Marie  ANDRE  trésorier, René GANS 
Secrétaire, 

Christian COGNO, Bernard BARBAROUX, Yolande DUHAMELLE, Josiane GATTACIECA, Madame 
LUTHI  

Patrice MIRAN 

RAPPORT  MORAL DE   L’EXERCICE  2022/2023 

1) PROJECTIONS DE DOCUMENTAIRES AU CINEMA CASINO DE VENCE :  

En février : GRAINES D’ESPOIR 

En mars : LE CHENE ET SES HABITANTS 

En avril : LA NATURE 

En mai : LES PETITES MAINS 

En octobre : MISSION REGENERATION 

En novembre : METAMORPHOSIS 

En février 2023 TANT QUE LE SOLEIL FRAPPE 

En mars 2023 :  LES GARDIENNES DE LA PLANETE 

2) LETTRES D’INFORMATION 

Rédigées par des membres de notre bureau, elles sont  distribuées sur la place du 
Grand Jardin. Cet événement permet une prise de contact avec le habitants ainsi 
que la communication de sujets sensibles touchant notre commune ou ayant trait à 
des problématiques environnementales. 

3) FORUM  DES  ASSOCIATIONS 

 Participation à  cet évènement début septembre, de nombreux contacts pour 
répondre à la demande des visiteurs intéressés par nos différentes prestations, 
avec mention  pour Une technique de culture riche en perspective de rentabilité, 
nous en avions un exemplaire grandeur nature sur notre stand. 



4) 17 SEPTEMBRE « WORLD CLEAN UP DAY «  

 Participation active à ce jour important pour la planète. Nous avons procédé au 
nettoyage des abords de la forêt de la Sine . 

Dans le prolongement de cette action et en partenariat avec l’association « Vence 
Ouest » nous avons procédé, le 1er octobre, au ramassage des déchets dans le 
même environnement. 

5) 3 DECEMBRE TELETHON Présence Grand Jardin dans le cadre du Téléthon, 
malgré le mauvais temps nous avons récolté 260 euros au profit de cet élan 
national. 

6) CONSEIL VENCOIS POUR LE CLIMAT Nous avons suivi, à titre informatif, les 
travaux de cette structure mise en place par la mairie, mais nous n’avons pas fait 
de proposition de travail. Nous pourrions néanmoins suggérer des activités en 
réciprocité avec les groupes déjà en place. 

7) PROJET D’INVENTAIRE DES ARBRES REMARQUABLES SUR LE TERRITOIRE 
VENCOIS 

Pierre Marie se propose d’imprimer des fiches permettant de répertorier nos actifs 
dans ce domaine. 

Comme vous le constatez, de nombreuses petites actions dans les domaines de 
l’information et de la sensibilisation auront permis d’être au plus près des vençois. 

Je vais vous demander d’approuver le rapport moral 2022 :  POUR : 9  CONTRE : 0 

Je laisse la parole à Pierre Marie pour présenter le rapport financier et 
prévisionnel. 

                             COMPTE DE  RESULTAT  AU  11  MARS  2023 

Le compte de résultat montre un résultat positif de 126,59 € , nos dépenses les 
plus importantes reflètent bien nos activités majeures (Lettre d’info, ciné débat et 
communication  

                              BUDGET PREVISIONNEL 2022-2023 

Le budget prévisionnel a été établi en fonction de nos propres ressources avec une 
diminution à prévoir pour la demande de subvention à la ville de Vence 

Le Compte de résultat ainsi que le budget prévisionnel sont approuvés : POUR 9 
CONTRE : 0 



Remarque : il a été demandé d’augmenter la ligne de dépenses « Achats 
papier ,impression lettre d’info » afin de couvrir une augmentation possible du 
nombre de parution.   

                         

                                  RAPPORT  PREVISIONNEL 2023  DE  L’ASSOCIATION 

Nous allons continuer les ciné-débats qui sont toujours très appréciés et attirent un 
public sensibilisé par l’environnement et à l’écologie positive. Le7 avril nous 
proposerons le film « Bienveillance Paysanne » ou comment faire cohabiter de 
façon vertueuse l’élevage et la sauvegarde de la planète. 

En mai nous voyagerons dans tous les coins du monde pour découvrir au travers 
d’initiatives révolutionnaires la belle ville de demain (le titre du film ?).  Ce sera 
notre dernière projection avant l’été. 

En partenariat avec l’association ISI, nous installerons de nouvelles lasagnes sur le 
parvis rouge à côté de l’entrée supérieure du parking Toreille. Nous avons dû 
retirer celles qui étaient à la Maison des Associations, car ISI a déménagé dans de 
nouveaux locaux au Centre Toreille. Pour permettre le bon déroulement de cette 
mise en place, il a été demandé à la ville d’installer un point d’eau à proximité des 
lasagnes. 

Nous nous proposons d’éditer nos lettres d’information tout au long de l’année et 
de garder le contact avec les vençois en étant présent place du grand jardin lors de 
la distribution de notre bulletin. Mme Lüthi suggère de proposer un abonnement 
aux personnes inscrites sur nos listes de distribution. Ce, afin de créer un lien de 
fidélité avec nos lecteurs. 

Nous recherchons un chemin abandonné afin de la remettre et le proposer aux 
randonneurs, dans la forêt de la Sine ou ailleurs sur le territoire vençois. 

 Enfin, l’association se fera le relai   auprès des vençois afin de les tenir au courant 
des actions menées par d’autres associations dans le but d’améliorer la qualité de 
vie de nos ressortissants.  

Nous resterons proches des collectifs de quartier qui dénoncent la disparition de 
zones vertes afin de laisser place à des projets immobiliers. Nous leur donnerons un 
espace de parole afin de soutenir leur action. 

Nous proposerons des conférences avec invitant des intervenants afin de 
développer et de débattre de sujets à déterminer, et entrant dans le cadre de nos 
objectifs. 

Nous envisageons de faire procéder à un inventaire des « arbres remarquables et 
forestier ». 



  APPEL  A  CANDIDATURE  AU  CONSEIL D’ADMINISTRATION 

La Présidente ne souhaitant pas poursuivre son mandat, nous vous demandons si 
des adhérents à jour de leur cotisation souhaitent prendre sa suite. 

Sont proposés deux formules ne nécessitant pas de poste de président(e) : 

Pierre Marie évoque la gestion collaborative, sans président, ni secrétaire, ni 
trésorier. Son mode de fonctionnement repose sur la gestion de trois 
administrateurs Cette formule demande une concertation au préalable. Elle ne sera 
pas incluse dans l’appel à candidature. 

Bernard propose une association en collégialité, les responsabilités étant réparties 
entre les différents membres, sans présidence. 

Patrice propose sa candidature à la présidence de l’association. 

Nous procédons au vote dont voici le résultat : 

COLLEGIALITE :   1 POUR,  3 ABSTENTIONS,  6  CONTRE 

PATRICE :  1 ABSTENTION, 9 POUR 

Patrice  Miran est  élu  président  de  l’association  ECOLOGIE  POUR  VENCE 

Bienvenu à notre nouveau président. 

Nous ne saurions nous quitter sans adresser nos plus chaleureux remerciements à 
Brigitte pour son travail au sein de notre association durant ces cinq dernières 
années. Nous avons apprécié son dynamisme, sa disponibilité, son dévouement 
empreints de chaleur humaine. 

Nous lui souhaitons une pleine réussite dans ses activités futures.  

A bientôt Brigitte et encore merci. 

L’ordre du jour  étant  épuisé, nous vous invitons à partager  le verre de l’amitié. 

Le trésorier :  PM Andre   Le sécrétaire : R Gans   La Présidente sortante :  B Baguet 

 

                                         


